

UNIVERSIDAD DEL TOLIMA
FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN
IDEAD BOGOTA – EDUCACIÓN
NOMBRE: OSMAN ACOSTA PEREZ
CÓDIGO: 084651012013
VERTEBRADOS:
TÍTULO DE LA LECTURA RESEÑADA: AVES DEL TERROR
ESPECIES _____

TITULO: AVES DEL TERROR
1. RESUMEN (450 palabras máximo)
<p>Aves del terror, donde por primera vez en la historia un ave es máximo de predador de un continente, donde más tarde recorre 11 mil kilómetros hasta américa del norte, aquí Ferrosos lobos y felinos de dientes afilables rigen la tierra y el ave del terror enfrentan una lucha en un conflicto épico donde la pregunta quien prevalecerá las aves del sur o las vestías del norte.</p> <p>Los dinosaurios dominaron la tierra sobre 150 millones de años, pero tuvieron un exabrupto final, hace 65 millones de años, donde se cree que un cometa o un asteroide acabaron con la vida de ellos, donde el puesto queda disponible para los mamíferos convirtiéndose en el máximo depredador del planeta.</p> <p>Estas aves dominaron el sur del continente americano desde argentina, Uruguay y Brasil, donde eran los amos y dueño de este espacio dejado por los dinosaurios. El Kelenken guillermoi tenía un sofisticado sentido el equilibrio que le permitía realizar los giros rápidos que un depredador perseguidor debe realizar, este animal tenía un bulbo olfativo pequeño, lo que indicaba que no usaba mucho el sentido del olfato, lo que sugiere que era un depredador más activo que carroñero. Por su cerebro medianamente grande, le permitía resolver problemas como debería cazar al Gliptodonte, que era un animal de caparazón dura. Este ambiente al no tener depredadores el kelenken, se convertía en un Edén y un bufete para él.</p> <p>Todo esto comenzó a resquebrajarse con el retumbar de un volcán, y todos pensaban que estas aves del terror vivieron solo en Suramérica, pero cuando se encontró un trozo de pierna y parte de un dedo de pata, presentaron una nueva posibilidad e intrigante, se encontró titanis walleri, el único ave hasta ahora encontrada en Norteamérica , pero como lleo esta especie hasta allá, su ruta fue pavimentada por la lava de un volcán, la cual usaron el istmo de panamá para pasar hasta Norteamérica y se expande por todo el territorio. El titanis walleri, es más pequeño que el kelenke, esto sugiere que tenía que ser más ágil, para alcanzar presas con grandes velocidades, ya en este instante comienza a tener competidores y ya no era el sumo y señor de estas tierras. El reino les duro más 60 millones de años, la teoría de sus extinciones seria la expansión y la competencia por la comida de otros depredadores y otros consideran que fue por un cambio climático y otra podía ser las influencias humana, pero esto fue desmentido por una prueba química por las diferencias de años entre los humanos y su vida.</p>
VALORACION CRITICA
Durante el desarrollo evolutivo de las especies se pude encontrar un sin número de especies prehistóricas, que vivieron durante millones de años, es el caso de las aves del terror, que pudieron expandirse por todo el territorio de américa, gracias a eventos naturales que ocurrieron durante estos periodos en que vivieron. Ahora bien, porque lograron dominar estas

aves estos territorios durante muchísimos años y el porqué de su extinción. Fueron muchos los acontecimientos que pasaron como los eventos naturales, glaciaciones, la competencia por la supremacía y la supervivencia entre especies. Es muy bonito saber cómo estas aves aun siendo tenebrosas tenían un equipamiento en su anatomía que funcionaba como una máquina para poder adaptarse y sobrevivir en muchos medios.